
小林市議会小林市議会小林市議会小林市議会「「「「市民市民市民市民とのとのとのとの意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会」」」」地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会【【【【報告書報告書報告書報告書】】】】    

議員名 担当 
開催地区 西小林小校区 

大浦 竹光 司会進行 

参加人数 １７人 海老原 幹朗 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成２６年５月２１日（水） 淵上 貞継 活動報告（経済産業） 

開催時間 午後７時～午後８時３０分 ◎髙野 良文 活動報告（市民厚生） 

会  場 西小林地区公民館 窪薗 辰也 記録・報告書作成 

そ の 他  

担

当

班 

  

                       ◎班代表者 

意見交換会の内容      □市民の意見 ■議員の意見 

テーマ① 西小林小・中学校の改築 

【意見交換の概要】 

□ 西小林小学校・中学校の校舎はかなり古くなってきた。改築計画はどうなっている

のか。 

■ 全体的に建築年次や老朽化の度合い、体育館やプールなどの付帯施設も含めて、年

次的な改築計画を検討しているとのことです。また、児童・生徒数の見込み等も勘案

し、一体的な校舎改築も視野にいれて検討しているとのことです。 

テーマ② 観光客誘致 

【意見交換の概要】 

□ ＪＲ吉都線にＳＬ列車を走らせてほしい。 

■ 吉都線 100 周年実行委員会は解散したが、今後は「ＪＲ吉都線利用促進協議会」が

引き続き誘致活動を引き継ぐことになると思われます。ＳＬを走らせることを打診し

ましたが難しいとの回答で、具体的にはＳＬの回転場がないことがネックとなってい

るようです。 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換    

□ 北西１区には災害時の避難場所がないが。 

□ 県道 53 号線 (有)フキザキ前の道路（20ｍ程）に歩道が設置されていないが。 

□ 学校の 30 人学級を進めてほしい。 

■ 自由意見については全議員で情報を共有し、今後、一般質問や委員会審査の中に活

かしてまいります。    

議会活動議会活動議会活動議会活動報告報告報告報告へのへのへのへの意見意見意見意見 ※特になし 
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